



地域安全対策ニュース



平成28年2月1日

愛知県警察本部
生活安全総務課

警察官をかたる手口に注意!!



本年1月22日、当県A署管内において、警察官を騙り、「今捜査している事件の関係で、自宅にあるお札の指紋を取らせて欲しい。」との前兆電話がありました。

電話を受けた高齢男性（1人で留守番中）が、これに応じたところ、警察官を騙った私服の男が高齢者方を訪れ、現金約2700万円を騙しとられました。

その後、男性が家族に相談したことでの被害が発覚しました。

対策

○第三者には絶対に現金を渡さない。

家族以外の第三者には現金を渡さないでください。また、宅配便やレターパックで現金を送らないでください。（レターパックで現金を送ると法律違反になります。）

○不審な電話を受けた際は、家族や警察に相談！！

一人で判断せず必ず家族や知人、警察に相談しましょう。

○警察官を騙る電話は、折り返し警察署に確認しましょう。

警察官から電話があった際は、警察署に折り返し電話で確認しましょう。

○常時留守番電話設定

自宅の固定電話は常時留守番電話に設定し、相手を確認してから会話しましょう。

